

Can you love me, Kai?

Von Saigo

Kapitel 1: Die neue Mitschülerin

Kapitel 1: Die neue Mitschülerin

Klopf, klopf machte es an Rays Tür. Dieser schlug schlaftrunkend die Augen auf und sah zu dieser. *Klopf, klopf* machte es wieder.

"Hey, Ray. Steh endlich auf. Wir kommen sonst noch zu spät."

Hörte er eine bekannte Stimme sagen. Max war an der Tür gewesen, der sich jetzt von seiner entfernte um zur nächsten zu gehen. Ray hörte nur wie eine Tür zugeschlagen wurde. Es war die Tür von Kai. Als Max Kais Zimmer betreten wollte, wurde er prompt wieder rausgeschmissen. Verschlafen stand Ray nun auf, zog sich an und ging dann in die Küche. Dort saßen schon Kenny und Tyson. Tyson war wieder am füttern. So setzte er sich dazu, begann, ohne auf Tyson zu achten, der mal wieder rum schmatzte, zu essen. Da kam auch schon Max wieder.

"Und? Kommt Kai nicht?", fragte Kenny dann auch schon.

"Der hat mich gleich wieder rausgeschmissen. Ich wollte ihn doch nur wecken, obwohl er schon wach war. Nächstes Mal werd ich nicht zu Kai gehen und ihn wecken. Der hat mir voll die Tür vor die Nase zugeschlagen und jetzt tut meine Nase weh."

Meckerte Max da auch schon los. Ray legte jetzt mit dem reden los.

"Ist ja gut! Hm... ich kann euch ja nächstes Mal wecken. Mal was anderes, aber gleiches Thema. Warum hast du uns eigentlich diesmal geweckt? Sonst ist das doch Kais Aufgabe. Er ist doch immer als Erster wach!"

"Da hasch Ray räsch!", schmatzte Tyson dazwischen und futterte dabei munter weiter. Kenny hatte von dem ganzen Gerede nichts mitbekommen, weil er wieder viel zu beschäftigt gewesen war mit seinem Laptop und fragte dann die anderen leicht irritiert, als er Tyson gehört hatte.

"Wobei hat Ray recht?"

Max erklärte es ihm dann in ein paar Sätzen und antwortete Ray dann: "Weil Kai seiner Aufgabe nicht gerecht wurde und um diese Zeit wären alle noch am schlafen, aber ich habe vergessen das die Uhr ja schon seit einer Woche umgestellt worden ist. Hehe!" Er lächelte und kratzte sich verlegen am Kopf. Die anderen sahen ihn perplex an und dann meckerte Tyson los.

"WAS????!!! Du meinst ich hätte jetzt noch schlafen können?"

Max nickte nur einfach und lächelte vor sich hin.

"Naja, man kann es jetzt eh nicht mehr ändern."

Ray nahm sich noch eine Schnitte, bestrich sie mit Marmelade und schaute die anderen jetzt lächelnd an. Tyson grummelte bloß und futterte verdrießen weiter. Und da kam auch schon Kai die Treppe runter.

"Wenn man vom Teufel spricht!", bemerkte Tyson da nur und kassierte von Angesprochenen einen grimmigen Blick. Dieser sagte schlecht gelaunt: "Denn einzigen Teufel denn ich hier sehe, bist du Tyson."

Besagter trat ein paar Schritt zurück. Kai indessen schnappte sich nur eine Kleinigkeit zum essen.

"Kommt endlich oder wollt ihr dort Wurzeln schlagen?!"

Mit diesen Worten ging er dann auch schon zur Haustür, öffnete diese und trat heraus. "He...? Aber ich bin doch noch gar nicht fertig mit essen."

"Tyson, du Fresssack. Du kannst unterwegs essen, obwohl... du hast schon genug gegessen.", und somit schoben Max und Kenny ihn von den Fressalien weg nach draußen. Ray war schon Kai nach gelaufen.

Inzwischen bei jemand ganz anderem.

"Los Dark Silver Wolf, mach es fertig. Gib ihn den Rest!"

Mit dieser Aufforderung stürmte das Blade auf das gegnerische Blade zu.

"Halt dagegen, Hewlett!"

Ein paar Sekunden später flog das Blade an seinem Besitzer vorbei. Dieser schaute jetzt geschockt, ging sein Blade aufheben und schaute zu ihr.

"So wie es aussieht, hast du gewonnen.", sagte er etwas gequält lächelnd.

Sie grinste nur, nickt und schaute dann auf die Uhr. Plötzlich stieß sie einen Schrei aus und rief: "Scheiße!!! Ich komme zu spät zur Schule!"

Sie schnappte sich ihr Sachen und schaute nochmal zu ihm.

"Bye. Es hat Spaß gemacht mit dir zu bladen. Ich hoffe wir bladen irgendwann wieder zusammen."

Und schon rannte sie davon. Am Schulgelände angekommen, sieht sie, das kein einziger Schüler mehr auf diesem rum läuft oder steht. Schnell sprintet sie ins Gebäude und sucht dort nach einem Lehrer der ihr weiter helfen könnte.

Bei Tyson, Max und Kenny. Die drei bringen gerade denn Lehrer zum ausrasten oder anders gesagt, Max und Tyson bringen ihn zum ausrasten. Kenny hingegen versucht sie zu beruhigen.

"Seid jetzt endlich ruhig!", schrie der Lehrer durch das Klassenzimmer. Es schaute seid geraumer Zeit niemand mehr zu den beiden, da sie das schon alles kannten.

"Mein Blade ist das Beste!", gab Tyson an.

Darauf antwortete Max nur: "Woher willst du das wissen..."

"Hey, hört auf zu streiten. Beide Blades von euch sind gut." Der Lehrer wollte gerade etwas sagen, als es an der Tür klopfte. Er sagte dann ein sehr schlecht gelauntes "Herein!" und sah grimmig zur Tür. Tyson und Max sind weiterhin in ihrem Gespräch vertieft, nur Kenny hatte es jetzt aufgegeben und widmete sich der Tür. Diese ging just in dem Moment auf. Ein Mädchen stand in der Tür, sah dann den Lehrer an und fragte: "Ähm ... was für eine Klasse ist das?"

"Die 5c.", lautet die knappe Antwort vom Lehrer. Das Mädchen schaute indessen zu Tyson, Max und Kenny hin. Kenny hatte es mal wieder versucht sie zu beruhigen: "Tyson, Max. benehmt euch jetzt mal wieder. Die ganze Klasse und auch der Lehrer schauen zu uns."

Tyson und Max schauten erst Kenny, dann die Klasse, denn Lehrer und zum Schluss das neue Mädchen an.

"Wer ist das denn?", fragte Max sich laut.

<O Gott und das soll meine zukünftige Klasse sein?>, dachte sie sich nur und prompt

antwortete sie dem Lehrer.

"Ich hab mich wohl in der Klasse geirrt.", lächelte sie und wollte wieder zur Tür hinaus, aber der Lehrer meinte, das sie mal warten sollte. Sie machte das, wie ihr geheißen wurde und wartete mit dem Rücken zum Lehrer. Dieser hatte inzwischen gefunden was er gesucht hatte.

"Du müsstest doch Yoko sein. Yoko Yamaguchi, oder?"

Sie drehte sich langsam um und man konnte ihr gequältes Lächeln sehen.

"Ja, das bin ich. Leider!"

Bei dem ganzen Gespräch war die ganze Klasse ruhig, einschließlich Max und Tyson, was ja eigentlich ein Wunder war.

"Okay."

Er wendete sich seiner Klasse zu und verkündete: "Das ist eure neue Mitschülerin. Warum kommst du eigentlich erst jetzt?"

Verlegen schaute sie ihn an und meinte: "Ich... ähm ... hab noch ein BeyBlade-Match gehabt."

Der Lehrer sah sie mit einer hochgezogenen Augenbraue an.

"Aha. Das bladen ist dir wohl wichtiger als die Schule."

Yoko grinste und meinte als Antwort: "Klar. Ich verbringe jede freie Minute mit bladen. Ähm ... wo soll ich mich hinsetzen?"

Alle Augen der Klasse waren immer noch auf das Mädchen gerichtet. Der Lehrer zeigte ihr den leeren Platz, der sich rechts neben Kenny befand. Erst wollte sie fragen, ob es noch einen anderen Platz gäbe, aber als Yoko sich umschaute, bemerkte sie, dass das der einzige freie Platz war. Sie seufzte und setzte sich dann dort hin.